

TAKEFU WEEKLY

Rotary Club of Takefu



創立/1954年(昭和29年)6月30日
 事務局/〒915-8522 越前市塚町101 武生商工会館内
 TEL.0778-23-5210・FAX.0778-22-2333 E-mail:takefurc@es.ttn.ne.jp

例会日/毎週火曜日
 会長/京藤敏実

例会場/武生商工会館
 幹事/三村昌之
 会報委員長/矢尾主成

ました。この機会は大事にしたいと思っております。
 次に、私の生活信条についてお話ししたいと思います。生活信条という大げさなものではなくて、こうありたいな、こうであったらいいなと思っている言葉です。

それは、「六中観」と「六然」です。この言葉に行くつく前に3人の人物、伊藤肇（評論家・文筆業1926年-1980年）、安岡正篤（陽明学者・思想家1898年-1983年）、中村天風（思想家・実業家1876年-1968年）に興味を持ちました。この3人の書物を読み進むうちに、この「六中観」と「六然」が私の生きてくうえで大きな位置を占めるようになりました。

それでは、具体的にお話ししますが、既にご存知の方もいらっしゃるかもしれませんが、良く熟知しているかもしれませんがお聞きください。

まず、「六中観」ですが、忙中有閑（忙中閑あり）、苦中有楽（苦中楽あり）、死中有活（死中活あり）、壺中有天（壺中天あり）、意中有人（意中人あり）、腹中有書（腹中書あり）の6つの言葉です。

次に「六然」です。
 自ら処すること超然（自処超然）、人に処すること藹然（処人藹然）、有事のときは斬然（有事斬然）、無事のときは澄然（無事澄然）、得意のときは澹然（得意澹然）、失意のときは泰然（失意泰然）です。

現実には、普段はすーと入ってくるのですが、その状況に出くわした時は、その心境になかなかないのですが、その想いに近づけるよう、これからも努力し続けたいと考えています。

報告事項

米山奨学生紹介

費 霄霄
 (フェイ シャオシャオさん)



新入会員紹介

中原 裕明さん

生年月日/昭和42年4月2日
 職業分類/証券業
 事業所/みずほ証券福井支店 支店長
 事業所住所/福井市大手2丁目7-15
 家族/妻、長男、二男
 趣味/散歩、絵画鑑賞
 推薦者/鎌谷忠雄会員



本日(5月16日)の例会
 ゲスト卓話
 日本原子力発電(株)
 森 丈男氏

5月23日
 炉辺会合発表

5月30日
 定款・細則変更について
 奥村忠ロータリー
 情報委員長

6月6日
 第一例会行事/ゲスト卓話
 越前市「みんなの食堂」
 実行委員長 野尻富美氏

会員記事

5月誕生日お祝い……6名

- 谷尾 榮一 77才
- 河合 敏一 75才
- 内藤 義介 75才
- 橋本 幸恵 69才
- 三田 村士郎 63才
- 田中 大成 58才



5月結婚記念日お祝い……7名

- 渡辺 佳男・悦子 59年 石川 満夫・東望子 56年
- 小林 幸一・純子 52年 谷尾 榮一・祐岐江 50年
- 春田 憲一・美智子 39年 橋本 勝利・知永子 25年
- 宇野 賢治・靖子 19年



5月連続出席お祝い……1名

- 草桶 栄治 18年



TRグリーン会（辻岡俊三会員叙勲記念コンペ）開催報告

開催日：平成29年4月23日(日)
 場所：越前カントリークラブ
 結果：優勝 宇野賢治 準優勝 井上常宏
 3位 辻岡俊三



※晴天の中11名の参加者にて楽しく開催されました。

ニコニコ箱 …… 52,000円 累計 1,097,900円

例会変更情報/福井県内ビジター受付 (5月17日~5月30日)

- 5月18日 福井水仙RC 18:00~18:30 福井パレスホテル
 - 5月18日 敦賀西RC 12:00~12:30 プラザ萬象2階ロータリー事務局
 - 5月25日 武生府中RC 12:00~12:30 JA越前たけふ農協会館1階
- *変更の無い各クラブの定例会については、ロータリーの友ホームページ等にてご確認ください。

第3044回 例会記録 平成29年5月9日(火)

本日出席会員40名
 メークアップ(前々回)5名
 出席率(前々回補正)74.58%
 「君が代」斉唱
 ロータリーソング「奉仕の理想」

会員総数
60名

会長挨拶 第63代会長 京藤敏実



本日は、二回例会を休んだ後の久しぶりの例会です。その例会を休むことについて、「最近、例会を休むことが多いのは何故なのか? 理事会で審議しているのか?」という質問を受けました。そのことについて少しお話し致します。
 2016年にRIの規定審議会においてRIの定款の改正がありました。それに従いまして各クラブもクラブ定款・細則の変更を年度内に実施するようにとの指示が地区からありました。武生RCでも定款細則検討委員会を開催し作業を進めてきました。RIから提示された“標準クラブ定款の会合の条文”によりますと、「例会日が一般に認められた祝日を含む国民の祝日に当たる場合、またはその週に一般に認められた祝日を含む国民の祝日が含まれる場合、理事会は例会を取りやめることができる。」とあります。RIの定款は変更無く受け入れなければなりませんので、武生RCの定款にもそのように明記されます。そして、クラブ定款が改正中の状態であっても、実施するのは2016年度からで構わないという指導を受けています。理事会において、月間スケジュールを発表する際に、例会が休みになりますと報告し、了承を得ていましたので予定通り休会としてきました。例会を休むことについて私の説明が足りなかったのではなかったかと反省しています。

本日の理事会におきまして、武生RC定款・細則・事務取扱内規のご審議をいただきました。一点語句

の追加がありましたが、ご承認をいただきましたので、近々会員の皆様に印刷した物を郵送致します。そして5月30日の例会で皆様にご了承いただきたいと考えています。それまでにお目通しのほどお願いいたします。

プログラム

新入会員卓話 上野 巖会員



はじめに、武生薬局についてお話しさせていただきます。1923年(大正12年)に越前市天王町(旧武生市蓬萊町)で薬局を初代が創業しました。1963年(昭和38年)有限会社に改組しました。2014年(平成26年)に調剤薬局に業態変更しました。また、1986年(昭和61年)ショッピングセンター「シビイ」内に専門店として出店しました。

3年前に中村病院と奥村眼科医院が院外処方箋をだすこととなり、調剤薬局として業態変更を決め、5月から改装工事に着手し、同年10月に調剤薬局事務を本格的に始めました。

ところで、起業には3つのタイプがあるということらしいです。ゼロから事業を立ち上げる、いわゆる創業すること、これは昔からあるタイプです。次にベンチャー企業が大手資本とタイアップして始めるタイプがあります。3番目のタイプとして企業の中で新しい事業を始める例があります。

私自身はこの3番目のタイプではないかと考えており、薬局から調剤薬局への業態変更もいわゆる起業ではないかと考えています。調剤薬局は病院からの処方箋により薬を調剤して患者様に薬剤師がお渡しするということです。

私は定年後にこのような流れの中に思いがけず、身を置くことになり、最も遅い年齢での起業ということで、非常に苦しんでおります。

しかし、良いこともあります。お陰様で、ロータリーに入会することができ、皆様とお会いすることができ